



Eiskralle RFM mit 5 Krallen

Lesen Sie die Gebrauchsanweisung, bevor Sie die Eiskralle das erste Mal in Gebrauch nehmen und bewahren Sie diese für die spätere Verwendung auf.

Zweckbestimmung

Die Eiskralle ist zur Anbringung am Gehbock geeignet, damit dieser auch auf vereisten Böden draußen im Rahmen einer Rehabilitationsmaßnahme nach einer Hüft- oder Knieoperation genutzt werden kann.

Indikation

Der Gehbock ist geeignet bei Krankheitszuständen oder Verletzungsfolgen

- mit Störungen des Bewegungsapparates und gleichzeitiger Koordination/Gleichgewichtsstörung,
- zur Sicherung der Restgehfunktion und wenn gleichzeitig ein Gehtraining durchgeführt werden soll
- bei Kraftverlust

Montage/Benutzung: Sie benötigen hierfür einen Kreuzschlitzschraubendreher

Schrauben Sie die beiden Schrauben aus den Gewinden der Halterung heraus und legen Sie diese beiseite. Legen Sie die Halterung am Stock/Gestell an, wobei die Gummipolster zwischen Stock und Halterung angelegt werden, um Kratzer zu vermeiden. In der unteren Position muss der Fuß der Eiskralle dicht unter der Stockkappe positioniert sein. Schieben Sie die Halterung dementsprechend weit am Rohr des Gehbocks hoch. Drehen Sie die beiden Schrauben ein und ziehen Sie diese fest an.

Zur Verwendung auf Eis und Schnee klappen die die Eiskralle in die untere Position. Auf festem Untergrund (Asphalt etc.) sowie in Gebäuden klappen Sie die Eiskralle bitte hoch, um Schäden an der Eiskralle oder am Bodenbelag zu vermeiden!

Sicherheitshinweise

1. Stellen Sie vor der Benutzung sicher, dass die Eiskralle sicher mit dem Stock verbunden ist.
2. Achten Sie darauf, dass Sie mit der Eiskralle keine anderen Personen gefährden/verletzen. Die Krallen sind fest und spitz.
3. Verwenden Sie die Eiskralle innerhalb von Gebäuden nur hochgeklappt. Die Krallen können sonst Bodenbeläge beschädigen.
4. Benutzen Sie keine defekte Eiskralle – es besteht Sturzgefahr!

Reinigung/Lagerung

Reinigen Sie die Eiskralle mit einer milden Seifenlauge und mit einem trockenen Tuch. Benutzen Sie kein ätzendes oder scheuerndes Reinigungsmittel! Lagern Sie die Eiskralle trocken in der mitgelieferten Verpackung.

Kontraindikation

Von der Nutzung eines Gehbocks und damit auch der Eiskralle wird abgeraten, wenn Personen Wahrnehmungsstörungen, Starke Gleichgewichtsstörungen, amputierte Gliedmaßen oder starke Schmerzen haben.

Material/Größe

Edelstahl, vernickelt; zum montieren an Gehhilfen mit Ø16-22 mm
Länge ca. 10 cm



Ice Grabber RFM with 5 Spikes

Read the instruction manual before using Walking frame RFM foldable for the first time and keep it safe for later use.

Intended purpose

The ice grabber is suitable for mounting to the walking frame so that it can also be used outside on icy ground as part of a rehabilitation measure after a hip or knee operation.

Indication

For illnesses or effects from injuries involving

- disorders of the musculoskeletal system and at the same time coordination disorders or disturbance of equilibrium,
- for preserving the remaining walking functions and if a walking exercise needs to be performed at the same time
- loss of strength

Mounting/Use

Unscrew the two screws from the threads of the bracket and put them aside. Place the holder on the pole/frame with the rubber pads between the pole and the holder to avoid scratches.

In the lower position, the foot of the ice grabber must be positioned just below the cane cap. Push the holder accordingly far up at the pipe of the walking frame. Turn in the two screws and tighten them firmly.

For use on ice and snow lock the Ice Grabber in the down position. On firm ground (cement etc.) or in buildings you should fold it up in order to avoid damages to the Ice Grabber or the flooring!

Safety Instructions

1. Ensure that the Ice Grabber is securely fixed before using it.
2. Ensure not to endanger/hurt any other people with the Ice Grabber. The spikes are quite sturdy and sharp!
3. Inside buildings use the Ice Grabber only in the upper position. The spikes can damage the flooring otherwise.
4. Do not use a defective Ice Grabber – there is danger of falling!

Cleaning/Storage

Clean the Ice Grabber with mild soapy water and a dry cloth. Do not use caustic or abrasive cleaning agents! Store the ice grabber dry in the packaging provided.

Contraindication

The use of walking frame is not indicated for persons with perceptual disorders, severe balance disorders, amputated limbs or severe pain.

Material/Size

Stainless steel, nickel-plated; for mounting on walking aids with Ø16-22 mm

Length approx. 10 cm



Rehaforum Medical GmbH
Daimlerstr. 12a
25337 Elmshorn
www.rehaforum.com



Art.80000844



4 0 0 4 1 3 1 4 0 2 0 1 5 1